

Le crocodile et le crabe

Colyne et Romane (CM2)

Le plus grand n'est pas toujours le plus fort...

Cette histoire va vous le démontrer...

Monsieur le crocodile

Faisant son beau dans l'eau

Se prélassait avec son chapeau

Peu après, Monsieur le crabe arriva

Et lui aussi voulait aller dans la rivière...

Monsieur le crocodile lui dit :

« Que viens-tu faire petit misérable dans ma rivière ? »

Monsieur le crabe répondit :

« Je viens me désaltérer, désolé

De vous embêter... »

Le crocodile en colère

Sortit de la rivière

Et voulut montrer qui était le chef

Tous deux se déclarèrent la guerre

Ils commencèrent à se disputer

Et à se chamailler

Le crabe sortit ses pinces immenses

Le crocodile rentra en transes

Ce dernier perdit confiance

Et s'en alla sans défiance...